

Por todo el mundo comenzaron votaciones en plebiscito colombiano



Bogotá, 1 oct (RHC-PL) El plebiscito que refrendará los acuerdos de paz en Colombia tendrá el domingo aquí un horario convencional, pero si se piensa en los colombianos residentes en el exterior, entonces se estará votando durante 24 horas desde hoy.

Las urnas en las sedes diplomáticas de esta nación andina abrirán en Brisbane, Canberra, Melbourne, Sídney y Auckland (Australia y Nueva Zelanda a las tres de la tarde de este sábado (hora colombiana), ciudades donde ejercerán el sufragio cuatro mil 25 connacionales.

El cambio de horario internacional hará que después de Oceanía, las casillas de votación estarán listas en embajadas y consulados del país en Asia, como ocurrirá en Japón, China, Surcorea y otras naciones orientales, que comienzan a las seis y siete de la noche de esta jornada sabatina de Colombia.

Después que termine el voto del plebiscito en las misiones diplomáticas en el Medio Oriente, África, Europa y todo el Hemisferio Occidental, la consulta se extiende mas allá del cierre de la votación en Colombia, en otros sitios de Estados Unidos y Canadá.

En los consulados de las ciudades de San Francisco, Denver, Tacoma, Salt Lake, Las Vegas, Los Ángeles, Phoenix, San Diego (Estados Unidos) y Vancouver (Canadá), el referendo se iniciará de acuerdo con el cambio horario a las 10.00 (hora colombiana) de mañana y cerrará después que aquí las urnas ya estén selladas.

De acuerdo con datos de la Cancillería colombiana, los países con mayor potencial de colombianos residentes a participar en el sufragio serán Estados Unidos (191,606 votantes), Venezuela (188,352), España (85,658), Ecuador (23,212), Canadá (17,355), Panamá (11,757), Inglaterra (9,177), Costa Rica (7,700), Francia (7,110) y Argentina (6,040).

Si la cifra de votantes de colombianos en Venezuela, dada por el ministerio del Exterior local, se contrasta con las que se manejan en la vecina nacional, sería allí donde más colombianos votarían, pues Caracas sostiene que en la nación bolivariana residen cinco millones 600 mil súbditos de este país.

Asimismo, será novedoso que los integrantes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, que han integrado la delegación que alcanzó los acuerdos de paz con el Ejecutivo Nacional en Cuba, tendrán ahora la oportunidad de votar por primera vez en la embajada en La Habana, comentó un dirigente político de la izquierda colombiana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107326-por-todo-el-mundo-comenzaron-votaciones-en-plebiscito-colombiano>



Radio Habana Cuba